LES SABLES D' OLONNE .-(85)

Heure: 24 h

M. Léopold TRICHET, jardinier au service de la ville raconte :

" Je passais dans la Chenou, pour voir des lieux de pêche. Vers
le NORD.EST, c'est-à-dire au-dessus des maisons en direction
de la Mothe Achard, j'ai aperçu un halo lumineux qui semblait
venir vers moi. Il allait et venait en l'air, puis sur les
côtés ou en bas, à tel point qu'à plusieurs reprises, j'ai cru
qu'il avait atterri. Je me demandais si je rêvais. Cela prenait
des teintes roses et rouges, allant même jusqu'au violet, puis
revenant sur l'orangé. Ca se baladait et pendant une demi-heure,
j'ai pu suivre toutes ses évolutions. J'ai cru qu'il stationnait
au-dessus de St MATHURIN pour repartir ensuite dans les nuages
en semblant reculer.

"RESISTANCE DE L'OUEST " du 7/10/1954.

ENVOI DE M. BERNARD. (Noirmoutier)